

平成 23 年 3 月 4 日  
東電パートナーズ株式会社

川口市芝南小学校で弊社スーパーバイザー岩崎とさわやかケア芝所長新聞が介護研修を開催！  
～介護研修を通じて学ぶ～

去る、2月10日(木)に川口市芝南小学校にて、保護者様向けに介護研修を開催いたしました。小学校の保健部の活動の一環として研修を取り入れていただき、弊社スーパーバイザーの岩崎礼子とさわやかケア芝所長の新聞世史子が講師として参加しました。

「介護研修を通じて学ぶ」をテーマに、介護の根底となる「介護保険の概要」から、「高齢者の方の理解とコミュニケーションの取り方」、そして「介護技術」と構成を分け介護を受ける方の気持ちを理解し、介護を行うことの大切さを講演させていただきました。

開催当日は約30名の方がご参加いただき、介護研修だけではなく、「介護保険制度について」、「普段の介護の悩み」、「将来の介護への不安」など多くのご質問をいただき、大盛況の研修会となりました。地域内での高齢化や今後の地域のあり方なども参加された方々同士でお話なさるなど、介護への関心の高さと地域と介護の密接な繋がりを再確認させていただいた勉強会でした。

今後とも介護普及活動の一環として、弊社は勉強会やシンポジウムなどを通じて、介護についての情報提供を行い、地域に貢献してまいります。

《本日の講演の様子》



i 岩崎・新聞の講演



ii ベッド上の着脱の介助